

Ehrungen bei den Wilddogs

Thomas Zink wird ausgezeichnet, auch Vorsitzender erhält Abzeichen

PK – Die Pforzheim Wilddogs feiern in diesem Jahr ihr 30-jähriges Bestehen und freuen sich daher ganz besonders, dass zwei Mitglieder mit der goldenen und silbernen Ehrennadel vom Badischen Sportbund ausgezeichnet wurden.

Thomas Zink wurde bei einem offiziellen Festakt von Heinz Janalik, BSB-Ehrenpräsident des Sportbundes, mit der goldenen Ehrennadel gewürdigt. Diese Ehrennadel steht für seine 25-jährige Vorstandstätigkeit, wo er den Verein nachhaltig geprägt hat.

25 Jahre als Vorstand aktiv

Ergänzt wurde diese Anerkennung noch durch die Verleihung der Ehrennadel in Silber für den 1. Vorsitzenden, Kai Höpfinger, bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung durch Frau Gudrun Augenstein, Vorsitzende des Sportkreises Pforzheim/Enzkreis. Kai Höpfinger vertritt den Verein schon über 10 Jahre als 1. Vorsitzender und hat durch seine stets motivierte und tatkräftige Art die Wilddogs stetig vorangebracht. Beide zeichnen ein langjähriges ehrenamtliches Engagement für den Sport, Ameri-



ECHTE FREUDE: Beim offiziellen Festakt des Sportbunds wird Kai Höpfinger für seine Vereinstätigkeit geehrt.
Foto: pr

can Football, aus und beide sind „Wegbeschreiter“ die große Verantwortung für den Verein übernommen haben und die Kultur der Wilddogs geprägt haben,

heißt es in einer Mitteilung des Vereins. Für sie ist der Pforzheimer Footballverein Familie, Berufung und sportlicher Ausgleich.